

INTERVIEWS "MENCHETA,"

Declaraciones del nuevo Director general de Agricultura

Finalizamos hoy las importantes declaraciones que el Director general de Agricultura, Don Andrés Garrido, concedió a un redactor de la Agencia Mencheta y que sin fáticamente constituyen un programa de Gobierno en lo que se refiere a los problemas del campo. Ace. de las directrices principales que conviene imprimir a la Dirección, dijo así: «Conforme ya le he dicho, lo más importante es llevar al campo los técnicos, ponerles en contacto con sus problemas para que hallen la debida solución. La técnica agronómica es preciso modernizarla; también pasó ya el periodo en que podía ser objeto de esa técnica la difusión al campo de los abonos químicos, máquinas de laboreo y riego. El agricultor ha aprendido ya todas esas cosas que podía enseñarle; es menester hoy hacer ciencia nueva. Hoy ya los institutos de Genética, de mejoras de plantas están a la orden del día y, sobre todo en Suecia, en los Estados Unidos y en Italia hace muchos años que se trabaja con ese sentido. Gracias a esa nueva ciencia, nueva principalmente para nosotros, podría decirse que hoy las plantas se hacen como la papa a la medida, y no es necesario ya que el agricultor les tome tal como la naturaleza se las entrega. Hoy se produce trigo que resiste a la helada y al encamado y al mismo tiempo a la sequía o la roya. Tiene poca o mucha hoja, según conveniga o que rina blanca según lo demande el mercado, esto es cuestión de selección y si esto no basta de hidrigrar a, pero esta labor no cabe copiarla; cada país, o mejor dicho cada región ha de hacer las variedades que necesite. Una helada a fines de Mayo en un Establecimiento de Genética del trigo es una verdadera bendición porque es la que enseña la variedades que han de desecharse y aquellas que han de insistir en, bajando puesto que son las que han resistido esa adversidad atmosférica y si después de una variedad que se ha salvado de la helada queda alguna después después de una sequía enorme primavera, no cabe duda que serán aquellas nuevas variedades que deberán cultivarse en esas condiciones de medios. Por ese lado hemos de ir y es necesario empezar ya la labor, labor en la que nos llevan una gran delantera otros países desde hace más de veinte años. Pero ya hemos empezado: la creación del Instituto Nacional de Cereali-cultura responde a ese propósito. Es de esperar que en un plazo de pocos años esa estación pueda ofrecer ya al labrador español trigo, maíz y otras plantas adecuadas a su especial meteorología.

Mañana publicará LEVANTE AGRARIO una interesante PAGINA CINEMATOGRAFICA con fotogramas

El gobernador a Madrid

En el correo de anoche marchó a Madrid el gobernador civil de la provincia, Excmo. Sr. don José María Castelló, en unión de la comisión de autoridades cartageneras que marchan a la corte a rogar al ministro de Marina de solución a los despididos de la Constructora Naval.

Le acompaña su hermano, el distinguido capitán de Caballería, don Francisco Castelló, que ha sido nuestro huésped durante unos días. El gobernador regresará a Murcia, seguramente, el próximo viernes. Deseamos a los ilustres viajeros una grata estancia en la corte, y a nuestra primera autoridad éxito en sus gestiones. Durante la ausencia del señor Castelló, se hará cargo del gobierno de la provincia, el culto secretario don Manuel Fernández Reyes.

Las típicas fiestas del Carmen

La procesión

Ayer tarde salió de la Iglesia parroquial de Nuestra Señora del Carmen la tradicional procesión de la titular. Abrieron marcha una sección montada de la Guardia Civil y la banda de cornetas y tambores del regimiento de Infantería de Sevilla. Seguían el estandarte de la parroquia y buen número de alumbrantes. La imagen de la Virgen iba sobre un magnifico trono artísticamente adornado por su camarero don José Hernández Mora, llevando una bonita iluminación eléctrica. Al pasar la procesión por la calle de Cartagena, se dispararon gran cantidad de cohetes y profusión de bengalas. Seguía el clero parroquial, cabañeros carmelitanos y comisión del Ayuntamiento, bajo mazas, presidida por el alcalde señor marqués de Ordoño, teniendo acaide señor Sánchez Pozuelos y el concejal señor Martínez (D. R.) Cerraba la procesión una sección de la guardia municipal y la banda de música del regimiento de Infantería de Sevilla. El paso de la procesión fue presenciado por multitud de gente, que daban un animado aspecto al popular barrio de San Benito. La última velada

Como días anteriores, anoche el jardín de Floridablanca se vio concurridísimo, quizá más que otras veces, por celebrarse la última velada en dicho paseo. Gran cantidad de mujeres bonitas pusieron una marcada nota de belleza en fiesta tan típica. Las tómbolas allí establecidas y el Café instalado recientemente fueron muy visitados por el público. La laureada banda del regimiento de Sevilla interpretó un escogido repertorio, obteniendo muchos aplausos. A las doce se quemó un bonito castillo y una monumental traca que puso digno remate a las fiestas del Carmen.

INSTRUCCION PÚBLICA

De la Sección

Al habilitado del partido de Mula se ordena proceda al pago de 24 días del mes de junio a la maestra interina doña María Martínez Bernal.

A la Sección Administrativa de primera Enseñanza de A. bacete, se remite un recibo suscrito por la maestra doña Remedios Higuera, referente a anulación de su nombramiento para el desempeño de la escuela de niñas de Churra.

Don José Sanz Ureña, en vía título administrativo para diligenciarlo en virtud de orden de la Dirección general de primera Enseñanza fecha 10 del actual reintegrándole a su anterior escuela de Estrecho de San Ginés.

A don Mariano Duarte, maestro de Jumilla, se traslada oficio de la Delegación de Hacienda para que se presente en la Inspección provincial de Sanidad para reconocimiento.

Al delegado de Hacienda de la provincia se envía información testifical llevada a efecto al objeto de que los herederos de doña Teresa Martínez Costa, maestra fallecida de la capital, perciban los haberes que dejó devengados.



¡Oh, los títulos!

En el diario «ABC» de ayer, el complacido que el ladrón del rey de Bélgica había sido detenido. Ya sabía que este Rey había sido robado; y celebró que el ladrón por fin haya sido hallado; pero, la verdad, lector, el título es de tal ley, que parece que el ladrón haya sido el mismo Rey. Tan fácil que hubiera sido decirlo como yo sé en vez de como lo ha hecho el buen diario «ABC».

¡La canicular!

Ayer, lectores, fué diciéis y entró el imperio de la canicular. Yo os aseguro que sudareis sin que se escape ni una gota de agua que beberéis. Bien esteis viendo cualquier película al aire libre, bien que emigres hacia una playa bien o ridícula, yo os aseguro que os asareis. Llegó el imperio de la canicular. Ayer, lectores, fué diciéis

¿Otra guerra?

Parece que los Soviets y China van a enredarse por el interés que ponen los dos en movilizarse. Ya se prepara el Japon al ver lo que se acerca y moviliza también por si le toca la china. La Sociedad de Naciones se muestra por esto murria porque vé que van a echar en su historia esta Mondchurria

Mejor que en Biarritz

Nada. De Murcia a la Gloria. Los recreos veraniegos nos quitan de la memoria pensamientos andariegos. En yendo al Reina Victoria, al cine de la Sarrén o al café que hay en el Parque y ver que se está tan bien, nadie piensa en emigrar de una ciudad donde dan ganas de veranear. mejor que en San Sebastian, y aunque de día e calor nos achicharre y calcine, de noche, se está mejor en Murcia con tanto cine. Solo falta un balneario para bañarse en el Río, y Murcia es mejor que Biarritz para pasar el Estío.

Un ruego

Al señor Alcalde

Ayer fué el primer día que se expidieron las cédulas personales correspondientes al año actual, en las oficinas de Recaudación municipal. Gran número de personas acudieron a dicho centro al ojetó de adquirir el mencionado documento, que ayer protestaron enérgicamente del tiempo que gastan los empleados que son muy pocos y por añadidura chiquillos—en despachárlas. Baste decir, que una de las personas de las que allí acudieron, estubo más de una hora para conseguir obtener su cédula personal. Esto es abusivo para el público y convenría que el señor alcalde tomara cartas en este asunto, interesando del recaudador que aumente el número de empleados, o que los que designe para este servicio sean más duchos.

EN 2.ª PLANA: EDITORIALES

La compra de los negocios Riegos de Levante y Almadenes. La prudente actitud del ministro.

Información escultista. El campamento de España.

NOTICIAS Y DIVERSAS INFORMACIONES.

Los espectáculos de esta noche

NOTA OFICIOSA

Sobre la explicación técnica de Franco

El Señor Jefe del Gabinete de Información y Censura en telegrama de fecha de hoy me comunica lo siguiente: El diario «Informaciones» publica en el número correspondiente al día 11 de julio actual una crónica relativa al vuelo del «Dornier 6» en la que el Comandante Franco explica científicamente cómo se hizo su vuelo y a que causas se debió el accidente, más en el párrafo de «a pesar de que el buque inglés «Gueldren» dió la situación fija en que se hallaba el «Dornier 16» no fué tomado en cuenta hasta que llegó a Madrid su hermano don Nicolás envuelven dichas afirmaciones una censura para las gestiones realizadas en su busca y se apartan por completo de la realidad, pues es lo cierto y seguramente lo desconoce el repetido jefe que estando los buques navegando con dirección a la primera situación que como procedente del citado buque inglés se dió al Ministerio de Marina y habiéndose recibido la rectificación a esa primera situación que fué comunicada por radio urgentísimo al Jefe de la escuadrilla de destructores para que a ese lugar se dirigieran los reconocimientos sin que por ello se perdiera tiempo alguno pues aún no habían llegado al lugar primeramente indicado y coincidiendo con la presencia en el Ministerio de don Nicolás Francó llegó también la rectificación del Capitán del vapor inglés «Gueldren» diciendo que no vió restos de aparato sino tan solo ruido de un motor de aeroplano volando en dirección Oeste e inmediatamente por nuevo radio muy urgente se ordenó al jefe de la escuadrilla de destructores que ampliase la exploración desde el punto indicado latitud 35 52 longitud 25-03 hacia el Oeste hasta el meridiano isla Flores. Lo que queda expuesto demuesra terminantemente que cuantas gestiones y trabajos se realizaron por el Ministerio de Marina fueron siempre concordantes con las noticias que de la situación del Hidro eran conocidas y llevadas a efecto sin la menor dilación.

LOS RESORTES DE LA RISA

De nuestra colaboración exclusiva

Los críticos no suelen ser como piensan algunos autores especializados en los géneros jocosos—unos señores aquejados de pertinaces desarreglos biliares. Por lo que toca a los que en Madrid ejercen esa docta e ingrata función, podemos asegurar que, en su mayor parte, no padecen graves afecciones al hígado. Predominan, por el contrario, los hombres joviales entre nuestros aristócratas. No repudian los críticos el género cómico en el teatro; antes convienen todos que la alegría y el buen humor están haciendo mucha falta en nuestra escena. Los tiempos son de aliento y optimismo. Y la risa, clara y sana, es el mejor tónico para una intensa actividad mental. Pero el teatro es una manifestación de arte, y lo cómico, de igual manera que lo trágico, ha de amoldarse a normas artísticas. La risa es factor demasiado importante para que no tenga también su estética. No son lícitos ciertamente todos los procedimientos encaminados a suscitar el regocijo de los espectadores. Pobre idea de su gerarquía literaria tendrá el autor que se proponga hacer reír al público, a sabiendas de que cada carejada que rueda por la sala ha de ir acompañada de exclamaciones de éste jaez: «¡Qué bárbaro!» «¡Qué majadero!» Irreprimible protesta de la conciencia popular, que, por modo inconsciente, acierta a expresar la repulsión íntima producida por un exabrupto jocosu, cuya violencia bufa ha ganado su instinto fisiológico a espaldas de todo raciocinio. Gradaciones innumerables ofrecen los matices de lo cómico. El donaire, la agudeza, la ocurrencia donosa, el rasgo caricatural son claras fuentes de la risa. La gracia que emana naturalmente de las situaciones en que se hallan los personajes, de las incidencias del diálogo, del contraste psicológico entre dos tipos contrapuestos, es más armónica y fecunda que esos artificiosos recursos con que se pretende captar el regocijo merced a un equivoco grosero o a una vandálica corrupción del lenguaje. Aún es más reprochable el procedimiento de hacer reír al público adudiéndole en su ignorancia o en sus errores y extravíos. Siempre recordará la impresión deplorable que me produjo, allá en los años de mi adolescencia, cierta obreja femenida de un autor,

Confederación Sindical Hidrográfica DEL SEGURA AVISO

La Junta de Gobierno de esta Confederación, en sesión celebrada en el día de hoy ha tenido conocimiento de la Real Orden de 12 de Julio corriente que confiere a las Confederaciones Hidrográficas el servicio de policía de cauces y parqu岸mentarlo ha acordado suspender todos los aprovechamientos con motor, ya sean de agua del río Segura, de los afluentes o de las acequias, que se hallen en la actualidad en curso de ejecución. Lo que se hace público para que llegue a conocimiento de a cuantos afecte, en evitación de mayores perjuicios. El Director Técnico Delegado de Fomento, GUSTAVO PIÑUELA Murcia 15 de Julio de 1929.

Gobierno civil

Nuevos concejales

Por el señor Gobernador han sido nombrados concejales del Ayuntamiento de Cartagena, los señores don Joaquín Pardo, Médico; don José María Sanz Jover, Abogado; don José de Murcia y Togados, Propietario; don Joaquín Portero Seliquer, Catedrático; don José Ignacio Ochoa y Valcarcel, Propietario; don Antonio de Lara y Dorda, Propietario y Comerciante y don Adolfo Lafuente y Lizana, Propietario.

Visitas

El Señor Gobernador Civil recibió ayer las siguientes visitas: Don Rafael Morales, Presidente de la Audiencia; don César Cánovas, Fiscal de S. M.; D. José Ibañez Martín, Presidente de la Diputación; Coronel señor Estron, en funciones de Gobernador Militar; señor Marqués de Ordoño, Alcalde de esta capital;

don Rafael de Lara, Notario; señor Arquitecto Municipal; don Pedro Navarro Martínez, Teniente Alcalde del Ayuntamiento de Murcia; don Miguel Pérez Ros, Alcalde de Fuente-Alamo; don Juan Vicente Martínez, Alcalde de Molina de Segura; don Juan Merín Secretario del Ayuntamiento de Fuente-Alamo.

De colaboración

TARJETA POSTAL

El bienestar de los hombres nunca existe por completo en este pajar mundo, porque el hombre satisfecho, busca su mal a sabiendas, temiéndole y sin quererlo. Un avispero hay en casa en una tapia del huerto, y mi chiquillo, que vive sano, entre flores, contento... sabiendo que han de picarle las avispas que hay adentro, ¡se pasa las horas muertas hurgando en el avisperl!

PÉREZ CAPO

Superior Whippet 1929

El coche de moda y más barato

Adrián Viudes

Floridablanca, 75.-Teléfono, 2506.-Murcia

Hundimiento de un barco pesquero

La tripulación se ahoga

Conferencia telefónica, 2 mda.

Lyón, 17.—En el Ródano, se hundió un barco pesquero. Sus cuatro tripulantes perecieron.

Lea usted diariamente «Informaciones» y «La Liberiad»

Confederación Sindical Hidrográfica DEL SEGURA AVISO

La Junta de Gobierno de esta Confederación, en sesión celebrada en el día de hoy ha tenido conocimiento de la Real Orden de 12 de Julio corriente que confiere a las Confederaciones Hidrográficas el servicio de policía de cauces y parqu岸mentarlo ha acordado suspender todos los aprovechamientos con motor, ya sean de agua del río Segura, de los afluentes o de las acequias, que se hallen en la actualidad en curso de ejecución. Lo que se hace público para que llegue a conocimiento de a cuantos afecte, en evitación de mayores perjuicios. El Director Técnico Delegado de Fomento, GUSTAVO PIÑUELA Murcia 15 de Julio de 1929.